

Model Keperawatan Profesional

METODE ASUHAN KEPERAWATAN PROFESIONAL BERBASIS KNOWLEDGE MANAGEMENT DALAM MENINGKATKAN KINERJA KEPERAWATAN DI RUMAH SAKIT

Konsep dan Perspektif Praktik Kep Profesional ed2

KONSEP KEPERAWATAN JIWA

Knowledge Management & Penerapannya pada Asuhan Keperawatan Pencegahan Infeksi Nosokomial

Buku Ajar Manajemen Keperawatan

BUNGA RAMPAI PERILAKU CARING

Pengaruh Pelayanan Keperawatan dan Kinerja Perawat terhadap Kepuasan Pasien

MANAJEMEN KEPERAWATAN

Pendidikan Dalam Keperawatan

Konsep Dasar Komunikasi Terapeutik, Manajemen Stres Kerja, dan Caring dalam Keperawatan

Buku Ajar Konsep Dasar Keperawatan

BUNGA RAMPAI MANAJEMEN KEPERAWATAN

Konsep & Metode Keperawatan (ed. 2)

BUKU AJAR KOMPREHENSIF KONSEP DASAR KEPERAWATAN

ANALISIS FUNGSI MANAJEMEN PENGARAHAN TERHADAP PENERAPAN MAKP

BUKU AJAR ETIKA KEPERAWATAN

Buku Ajar Manajemen Keperawatan dan Kepemimpinan

PERKESMAS

BUNGA RAMPAI ILMU KEPERAWATAN DASAR

Buku Pengayaan Uji Kompetensi Manajemen Keperawatan

Buku Ajar

KONSEP DASAR KEPERAWATAN

KEPERAWATAN GERONTIK

Praktik Manajemen Keperawatan

Profesi and Praktik keperawatan profesional

Standar Praktik Keperawatan Profesional, Asuhan Keperawatan, dan Pendidikan Keperawatan Seri Buku Ajar

Aplikasi Model Penugasan Primary nursing dan Konsep Budaya Kerja Keperawatan dalam Peningkatan Kualitas Asuhan Keperawatan di Rumah Sakit

Infeksi Nosokomial

KONSEP TEORI DASAR KEPERAWATAN

MANAJEMEN DAN KEPEMIMPINAN DALAM KEPERAWATAN

BUKU AJAR PROSES KEPERAWATAN DAN BERPIKIR KRITIS

BUNGA RAMPAI KONSEP DASAR KEPERAWATAN

Konsep Dasar Keperawatan

Konsep Manajemen Keperawatan

TEORI MODEL KEPERAWATAN

KONSEP DASAR KEPERAWATAN

Keperawatan Dasar

Memahami Proses Keperawatan

Buku Ajar Manajemen DIII Keperawatan Jilid I

Buku Ajar Manajemen Keperawatan

Model Keperawatan Profesional

Downloaded from ftp.bonide.com by
guest

KNOX HOPE

METODE ASUHAN KEPERAWATAN PROFESIONAL BERBASIS KNOWLEDGE MANAGEMENT DALAM MENINGKATKAN KINERJA KEPERAWATAN DI RUMAH SAKIT Media Pustaka

Indo

Buku Ajar Proses Keperawatan & Berpikir Kritis ini disusun sebagai buku panduan komprehensif yang menjelajahi kompleksitas dan mendalamnya tentang dunia kesehatan. Buku ini dapat digunakan oleh pendidik dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran di bidang keperawatan dan di berbagai bidang Ilmu terkait lainnya. Buku ini dapat digunakan sebagai panduan dan referensi mengajar mata kuliah proses keperawatan dan berpikir kritis dan menyesuaikan dengan Rencana Pembelajaran Semester tingkat Perguruan Tinggi masing-masing. Secara garis besar, buku ajar ini pembahasannya mulai dari Proses Keperawatan, Pengumpulan data, analisis data, Perumusan

masalah dan pengambilan keputusan, Klasifikasi Diagnosa Keperawatan, 3S (SDKI, SLKI, SIKI), Proses evaluasi dalam Keperawatan, Berpikir kritis dalam Keperawatan, Komponen berpikir kritis, serta ditutup dengan materi mengenai Pengambilan keputusan klinik. Buku ajar ini disusun secara sistematis, ditulis dengan bahasa yang jelas dan mudah dipahami, dan dapat digunakan dalam kegiatan pembelajaran. *Konsep dan Perspektif Praktik Kep Profesional ed2* Deepublish Seiring dengan berkembangannya ilmu pengetahuan dan teknologi khususnya dalam bidang kesehatan dan lebih khusus lagi keperawatan sehingga diperlukan wawasan dan kemampuan yang baik. Selain itu juga semakin meningkatnya kesadaran masyarakat akan pentingnya kesehatan maka diperlukan seorang perawat yang profesional dalam memberikan asuhan keperawatan pada pasien. Untuk bisa menjadi seorang perawat yang profesional maka diperlukan kemampuan dasar dalam hal ini adalah konsep dasar keperawatan. Konsep dasar keperawatan merupakan landasar teori yang harus difahami oleh seorang perawat dalam memberikan asuhan keperawatan pada pasien.

Untuk bisa memahami konsep dasar itu maka diperlukan pembahasan sesuai dengan materi yang ada dibuku ini. KONSEP KEPERAWATAN JIWA CV Jejak (Jejak Publisher) Buku ini disusun untuk membantu mahasiswa memahami tentang konsep caring sepanjang daur kehidupan manusia, konsep pertumbuhan dan perkembangan manusia, standar profesional dalam praktik keperawatan termasuk etika keperawatan dan aspek legal dalam praktik keperawatan dan pendokumentasian asuhan keperawatan. Buku ini terdiri dari 3 bagian yaitu konsep "caring" dalam kehidupan sehari-hari, standar profesional dalam pelayanan keperawatan yang merupakan bagian integral dalam sistem pelayanan kesehatan dan prinsip-prinsip legal etis pada pengambilan keputusan dalam konteks keperawatan.

Knowledge Management & Penerapannya pada Asuhan Keperawatan Pencegahan Infeksi Nosokomial Airlangga University Press

Buku Pengayaan Uji Kompetensi Manajemen Keperawatan merupakan buku yang membahas tentang konsep manajemen, konsep kepemimpinan, perencanaan dalam keperawatan, pengorganisasian dalam keperawatan, pengarahan dalam keperawatan, dan pengendalian dalam keperawatan dan soal-soal uji kompetensi. Buku ini diperuntukan bagi mahasiswa keperawatan yang akan menghadapi uji kompetensi baik uji kompetensi perawat vokasi maupun uji kompetensi ners. Sebagai buku pengayaan materi-materi yang disajikan telah disesuaikan dengan materi yang sering dikeluarkan dalam uji kompetensi. Penyajian buku ini dengan bahasa sederhana dan mudah dipahami oleh mahasiswa sehingga buku ini dapat digunakan sebagai alternatif untuk belajar menghadapi ujian kompetensi.

Buku Ajar Manajemen Keperawatan Penerbit NEM

Buku Bunga Rampai ini berjudul Ilmu Keperawatan Dasar mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep Ilmu Keperawatan Dasar. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep sejarah keperawatan, falsafah keperawatan serta konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

BUNGA RAMPAI PERILAKU CARING CV Pena Persada

Buku "Keperawatan Gerontik" adalah adalah buku yang komprehensif dan mendalam yang membahas semua aspek penting dalam perawatan lansia. Buku ini menyajikan konsep lansia dengan penjelasan yang komprehensif, mencakup perubahan fisik, mental, dan sosial yang dialami oleh individu pada tahap ini. Selain itu, buku ini membahas konsep keperawatan gerontik dan model keperawatan yang spesifik untuk populasi lansia, memberikan panduan praktis bagi perawat dalam perawatan mereka. Buku ini juga mengupas teori menua, memberikan pemahaman mendalam tentang proses penuaan dan dampaknya pada kesehatan lansia. Masalah kesehatan yang umum terjadi pada lansia juga dikaji dengan rinci, termasuk penyakit kronis, gangguan kognitif, dan masalah kehidupan sehari-hari seperti pemenuhan ADL. Selanjutnya, buku ini mengeksplorasi pendekatan yang efektif dalam merawat lansia, termasuk terapi kognitif, latihan fisik, dan pendekatan holistik yang memperhatikan aspek fisik, mental, dan emosional. Buku ini juga menghadirkan tren isu-isu terkini dalam keperawatan gerontik, menjadikannya sumber informasi yang mutakhir bagi para perawat. Terakhir, buku ini membahas terapi tubuh dan pikiran pada lansia, menggali pentingnya perawatan yang melibatkan dimensi fisik dan psikologis untuk meningkatkan kualitas hidup lansia secara holistik.

Pengaruh Pelayanan Keperawatan dan Kinerja Perawat terhadap Kepuasan Pasien EGC

"Nursing is an art: and if it is to be made an art, it requires an exclusive devotion as hard a preparation as any painter's or

sulptor's work" – Florence Nightingale Ilmu keperawatan bersifat dinamis dan terus berkembang dari waktu ke waktu. Bidang Keperawatan Dasar, yang berfokus pada pemenuhan kebutuhan dasar klien menjadi fondasi penting bagi perawat dalam memberikan asuhan keperawatan yang optimal sesuai dengan kondisi klien. Mahasiswa keperawatan dituntut untuk menguasai bidang ini, baik konsep teori maupun keterampilan, sebelum mempelajari keperawatan yang lebih lanjut. Konsep teori kebutuhan dasar manusia, terutama terkait dengan dasar fisiologisnya, masih kurang menjadi perhatian mahasiswa dalam proses pembelajaran. Mahasiswa seringkali lebih berfokus pada penguasaan keterampilan. Padahal untuk dapat menguasai keterampilan tentunya diperlukan pemahaman mendalam tentang dasar fisiologisnya sehingga mahasiswa tidak terkesan sebagai robot yang hanya mampu melakukan keterampilan tertentu tanpa mengetahui konsep dasar teori. Buku ini ditulis dengan mengacu pada kurikulum yang disusun oleh Asosiasi Institusi Pendidikan Ners Indonesia (AIPNI). Buku ini berisi materi dalam mata kuliah Keperawatan Dasar yang mencakup konsep dasar pengendalian infeksi, dasar teknik pemeriksaan kesehatan dan pemeriksaan fisik klien dewasa, serta dasar fisiologis terkait kebutuhan dasar manusia, meliputi kebutuhan rasa nyaman, kebutuhan istirahat dan tidur, kebutuhan perawatan diri, dan kebutuhan aktivitas latihan. Materi disajikan dalam bahasa yang mudah dipahami mahasiswa. Buku ini juga dilengkapi latihan soal yang dapat membantu mahasiswa mengevaluasi pemahaman materi secara mandiri.

MANAJEMEN KEPERAWATAN GMB-INDONESIA

Buku Ini Membahas Tentang: 1. KONSEP UMUM MANAJEMEN 2. KONSEP MANAJEMEN KEPERAWATAN 3. FUNGSI MANAJEMEN KEPERAWATAN 4. MANAJEMEN ASUHAN KEPERAWATAN 5. ANALISA SWOT 6. PROSES MANAJEMEN ASUHAN KEPERAWATAN 7. PERILAKU ORGANISASI DALAM KEPERAWATAN 8. MANAJEMEN MUTU DALAM PELAYANAN 9. MANAJEMEN KEPERAWATAN MASA KINI DAN MASA YANG AKAN DATANG

Pendidikan Dalam Keperawatan PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Buku ini mencoba menjelaskan dan memberikan cara dalam penerapan perilaku Caring perawat di tatanan akademik dan praktik keperawatan. Selain itu materi Etika Keperawatan, Berpikir Kritis dalam Keperawatan, dan Pengambilan Keputusan dalam Keperawatan dijelaskan penulis dalam buku ini sebagai pengembangan materi dalam konsep-konsep dasar keperawatan. Konsep Dasar Komunikasi Terapeutik, Manajemen Stres Kerja, dan Caring dalam Keperawatan Penerbit Salemba Metode asuhan keperawatan profesional (MAKP) merupakan metode pelayanan keperawatan yang merupakan suatu sistem yang terdiri standar kebijakan, proses keperawatan, pendidikan pasien dan sistem metode asuhan yang diberikan yang memungkinkan perawat profesional mengatur pemberian asuhan keperawatan termasuk lingkungan untuk menopang pemberian asuhan tersebut Model konseptual metode asuhan keperawatan profesional berbasis knowledge management yang dirancang menggunakan pendekatan kajian teoritik, kajian emperikal dan melalui tahapan validitas pakar, teman sejawat melalui fokus group diskusi (FGD) dan ternyata memberikan kontribusi yang signifikan dalam memantapkan kelayakan model metode asuhan keperawatan Adapun komponen dalam model pengembangan metode asuhan keperawatan profesional berbasis knowledge management meliputi dua (2) komponen yaitu : komponen pertama sumber daya manusia keperawatan dan komponen kedua organisasi. Proses transfer pengetahuan, akan menjadi budaya kerja dalam penerapannya MAKP+KM, sedangkan teknologi sebagai media yang membantu dan mempermudah pelaksanaan MAKP+KM. Kualitas pelayanan keperawatan selama

beberapa dekade terakhir sangat menjadi sorotan publik mengingat sumber daya manusia keperawatan yang masih perlu pengelolaan dan peningkatan diberbagai komponen diantaranya penjenjangan pendidikan, mindset, personal knowledge, system reward, dan kemampuan menggunakan sarana pendukung seperti teknologi informatika. Semua sisi kelemahan komponen tersebut diatas dapat diminimalisir kesenjangan dengan memperkuat sistem manajemen keperawatan. Salah satu metode yang dikembangkan dalam manajemen keperawatan dengan menerapkannya metode asuhan keperawatan profesional (MAKP).

Buku Ajar Konsep Dasar Keperawatan PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Buku Knowledge Management & Penerapannya pada Asuhan Keperawatan Pencegahan Infeksi Nosokomial ini disusun dengan tujuan untuk pengembangan ilmu dan manajemen pelayanan klinik di bidang keperawatan, khususnya Keperawatan Dasar dan Manajemen Keperawatan. Disusun berdasarkan pustaka terbaru di bidang keperawatan dan manajemen kesehatan serta hasil penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang telah dilakukan oleh penulis dalam lima tahun terakhir. Berisi teori, konsep, dan contoh perbedaan Asuhan Keperawatan Standar dan Asuhan Keperawatan Berbasis Knowledge Management serta aplikasinya dalam Pencegahan Infeksi Nosokomial di masyarakat, khususnya pada perawat di setting klinis (rumah sakit).

Knowledge management dalam keperawatan merupakan suatu pendekatan holistik yang bertumpu pada pemahaman tugas organisasi untuk melakukan identifikasi pengetahuan yang dibutuhkan, penemuan pengetahuan yang ada, penambahan pengetahuan, penciptaan pengetahuan baru, penyimpanan dan pengorganisasian pengetahuan, berbagi pengetahuan serta penggunaan dan pengaplikasian pengetahuan dalam pengkajian, diagnosis, perencanaan, pengimplementasian serta evaluasi dalam keperawatan yang dikembangkan dari teori Knowledge Management dan standar asuhan keperawatan. Keuntungan pelaksanaan knowledge management dalam organisasi keperawatan mampu memfokuskan kebutuhan customer, mengendalikan, dan memprediksi setiap perubahan yang terjadi di lingkungan internal dan eksternal, memperbaiki tingkat penggunaan sumber daya yang menekankan biaya serendah mungkin, mengelola integrasi proses antar bagian, memonitor secara sistematis aktivitas pada setiap proses kegiatan, menemukan kesalahan dalam proses dan memperbaikinya secepat mungkin, memahami proses setiap perubahan input menjadi output pada proses usaha, serta melakukan pengukuran pada setiap perubahan kondisi organisasi dengan benar.

BUNGA RAMPAI MANAJEMEN KEPERAWATAN Yayasan Pendidikan Cendekia Muslim

Buku keperawatan yang berjudul Standar Praktik Keperawatan Profesional, Asuhan Keperawatan, dan Pendidikan Keperawatan Seri Buku Ajar: Konsep Dasar Keperawatan merupakan buku karya Reni Asmara Ariga. Buku ini di susun agar mahasiswa yang membaca dapat belajar mandiri, tidak bergantung pada perkuliahan tatap muka di kelas seperti saat pandemi Covid-19 sekarang ini. Buku ini juga membantu mahasiswa program sarjana dan profesi ners dalam mempelajari dan menguasai konsep-konsep dasar keperawatan di perkuliahan, praktik profesi, dunia kerja dan menjadi rujukan bagi para dosen dalam mengembangkan konsep dasar keperawatan. Buku Standar Praktik Keperawatan Profesional, Asuhan Keperawatan, dan Pendidikan Keperawatan Seri Buku Ajar: Konsep Dasar Keperawatan terdiri atas 2 bab, bab I standar praktik keperawatan profesional, standar asuhan keperawatan, standar pendidikan keperawatan membahas standar pelayanan keperawatan. Bab 2 Interprofessional Education (IPE) dan

interprofesional Collaboration (IPC) membahas definisi Interprofessional Education (IPE). Pada awal setiap bab memuat capaian pembelajaran, deskripsi materi agar mempermudah mahasiswa memahami isi dari bab tersebut. Daftar isi buku ini meliputi : Bab I Standar Praktik Keperawatan Profesional, Standar Asuhan Keperawatan, Standar Pendidikan Keperawatan Bab II Interprofessional Education (IPE) dan Interprofessional Collaboration (IPC) Spesifikasi buku ini meliputi : Kategori : Keperawatan Penulis : Reni Asmara Ariga E-ISBN : 978-623-02-2793-6 Ukuran : 15.5x23 cm Halaman : 41 hlm Tahun Terbit : 2021 Penerbit Deepublish adalah penerbit buku yang memfokuskan penerbitannya dalam bidang pendidikan, terutama pendidikan tinggi (universitas dan sekolah tinggi).

Konsep & Metode Keperawatan (ed. 2) PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Buku Ajar Manajemen Keperawatan ini disusun sebagai buku panduan komprehensif yang menjelajahi kompleksitas dan mendalamnya tentang ilmu keperawatan. Buku ini dapat digunakan oleh pendidik dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran di bidang ilmu manajemen keperawatan dan diberbagai bidang Ilmu terkait lainnya. Buku ini dapat digunakan sebagai panduan dan referensi mengajar mata kuliah manajemen keperawatan dan menyesuaikan dengan Rencana Pembelajaran Semester tingkat Perguruan Tinggi masing-masing. Secara garis besar, buku ajar ini pembahasannya mulai dari konsep manajemen keperawatan, proses manajemen keperawatan, konsep perencanaan manajemen asuhan keperawatan, metode asuhan keperawatan profesional, konsep supervisi, konsep timbang terima, konsep pendelegasian, manajemen konflik. Buku ini juga membahas materi penting lainnya seperti onsep kolaborasi dan negosiasi. Buku ajar ini disusun secara sistematis, ditulis dengan bahasa yang jelas dan mudah dipahami, dan dapat digunakan dalam kegiatan pembelajaran.

BUKU AJAR KOMPREHENSIF KONSEP DASAR KEPERAWATAN Tidar Media

Buku Ajar Manajemen Keperawatan dan Kepemimpinan Penulis : Herni Sulastien dan Putu Widhi Sudariani Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-294-984-3 Terbit : Desember 2020 Sinopsis : Perawat malaikat tak bersayap, melayani sepenuh hati tanpa adanya konflik kepentingan. Kesuksesan perawat berawal di bangku kuliah, menjadi calon perawat sejatinya elok dipandang sejalan dengan perkembangan ilmu keperawatan, merencanakan sampai memberikan evaluasi tindakan. Agar pasien pulang dengan senyum merekah sembari mengucapkan "Terima kasih telah merawat kami dengan tulus." Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

ANALISIS FUNGSI MANAJEMEN PENGARAHAN TERHADAP PENERAPAN MAKP Rizmedia Pustaka Indonesia

Buku Ini Membahas Tentang: BAB I KONSEP CARING SEPANJANG DAUR KEHIDUPAN MANUSIA BAB 2 KONSEP PERTUMBUHAN DAN PERKEMBANGAN MANUSIA BAB 3 STANDAR PROFESIONAL DALAM PRAKTIK KEPERAWATAN BAB 4 PELAYANAN KEPERAWATAN DALAM SISTEM PELAYANAN KESEHATAN BAB 5 PERAN PERAWAT PROFESIONAL BAB 6 KONSEP BERPIKIR KRITIS DALAM KEPERAWATAN BAB 7 PRINSIP-PRINSIP LEGAL ETIS PADA PENGAMBILAN KEPUTUSAN DALAM KONTEKS KEPERAWATAN BAB 8 PELINDUNGAN HUKUM DALAM PRAKTIK KEPERAWATAN BAB 9 PENDOKUMENTASIAN ASUHAN KEPERAWATAN. (PROSES KEPERAWATAN: PENGKAJIAN, DIAGNOSIS,PERENCANAAN, IMPLEMENTASI DAN EVALUASI) BAB 10 PROSES DIAGNOSIS: A) PENGUMPULAN DATA, ANALISIS DATA, PERUMUSAN MASALAH DAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN, B)KOMPONEN DIAGNOSA KEPERAWATAN, C) KLASIFIKASI DIAGNOSA KEPERAWATAN (NANDA, NOC, NIC)

BUKU AJAR ETIKA KEPERAWATAN EGC

Buku Konsep Keperawatan Kesehatan Jiwa ini merupakan mata kuliah wajib yang memberikan pemahaman perkembangan konsep kesehatan jiwa dan penyakit jiwa dan bagaimana cara memberikan asuhan keperawatannya, meliputi konsep kesehatan jiwa, konsep sehat sakit jiwa, review anatomi fisiologi sistem syaraf pusat, psikoneurobiologi, model dalam keperawatan jiwa, kehilangan, gangguan kepribadian dan penyimpangan seksual, mekanisme terjadinya gangguan jiwa, hubungan terapeutik perawat dan teknik komunikasi terapeutik pada pasien gangguan jiwa, proses keperawatan jiwa, psikofarmakologi dalam keperawatan jiwa, gangguan kecemasan, asuhan keperawatan pada skizoprenia dan pskotik lain, asuhan keperawatan pada psikoafektif atau gangguan bipolar, asuhan keperawatan pasien bunuh diri, asuhan keperawatan pada pasien dengan ketergantungan zat adiktif, kegawatdaruratan jiwa dan intervensi kritis, keperawatan jiwa komunitas, aspek etik dan legal pada asuhan keperawatan jiwa.

Buku Ajar Manajemen Keperawatan dan Kepemimpinan

Muhammadiyah University Press

Manajemen keperawatan merupakan kegiatan yang berhubungan dengan perencanaan, pengorganisasian, pengaturan staf, kepemimpinan, dan pengendalian aktivitas-aktivitas upaya keperawatan dalam rangka meningkatkan mutu, kualitas dan kuantitas pelayanan di bidang kesehatan secara komprehensif sesuai dengan standar kesehatan yang ditetapkan oleh pemerintah

PERKESMAS Penerbit NEM

Alhamdulillah. Segala puji bagi Allah Subhanahu wa Ta'ala, Tuhan yang Maha Esa, atas rahmat dan hidayahnya penulis dapat menyelesaikan buku "Praktik Manajemen Keperawatan: Teori dan Aplikasinya" ini dengan sebaik-baiknya. Buku ini merupakan buku yang disusun berdasarkan hasil pengalaman pembelajaran mahasiswa praktik yang telah dilakukan sebagai akademisi dalam penerapan tridharma perguruan tinggi. Buku ini menjelaskan tentang konsep pengelolaan keperawatan dan langkah-langkah konkret dalam pelaksanaannya di ruangan.

Buku ini menjadi salah satu output dan hak kekayaan intelektual yang dilakukan sebagai luaran capaian dari setiap kegiatan tridharma perguruan tinggi yang telah dilakukan. Setelah mempelajari buku ini diharapkan para pembaca dapat memahami konsep pengelolaan keperawatan dan langkah-langkah konkret dalam pelaksanaannya di ruangan. Penulis menyadari bahwa penulisan buku ini sangat jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis mengaharapkan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan buku ini. Tak lupa kami ucapkan terima kasih sebesar-besarnya atas bantuan dan motivasi sehingga buku ini bisa digunakan oleh para pembaca buku ini. Mataram, 10 Juli 2020 Irwan Hadi, S.Kep., Ners., M.Kep. Puji syukur kita panjatkan atas kehadiran Allah Subhanu wa Ta'ala Tuhan Yang Maha Esa atas terbitnya buku "Praktik Manajemen Keperawatan: Teori dan Aplikasinya". Buku ini merupakan buku yang sangat baik karena didasarkan pada hasil pengalaman pembelajaran mahasiswa praktik dan kemudian dikembangkan sesuai dengan keahlian dan kepakarannya. Diharapkan dengan buku tersebut mampu memberikan pemikiran dan ide dalam berinovasi dan dapat dimanfaatkan oleh masyarakat. Semoga buku ini menjadi amal ibadah yang tidak ternilai dan menjadi amal jariyah kita semua. Mataram, 2 Januari 2020 Ketua STIKES YARSI Mataram (H. Zulkahfi, S.Kep., Ners., M.Kes.)

BUNGA RAMPAI ILMU KEPERAWATAN DASAR wawasan Ilmu

Buku Bunga Rampai ini berjudul Perilaku Caring mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep Perilaku Caring. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep Perilaku Caring serta konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

Buku Pengayaan Uji Kompetensi Manajemen Keperawatan
CV. AZKA PUSTAKA

Buku Bunga Rampai ini berjudul Konsep Dasar Keperawatan mencoba menyuguhkan dan mengemas beberapa hal penting konsep Konsep Dasar Keperawatan. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan Konsep Dasar Keperawatan dan konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.